



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Réglementation de la sophrologie

Question écrite n° 31657

### Texte de la question

Mme Émilie Bonnivard souhaiterait que M. le ministre des solidarités et de la santé lui précise le cadre de formation de la sophrologie. Existe-t-il, pour éviter de possibles dérives et impacts non négligeables sur certaines personnes fragiles, un encadrement de l'État sur les formations et les diplômes régissant cette discipline ? Elle le remercie des précisions qu'il pourra lui apporter sur les conditions d'exercice de la sophrologie et la manière dont l'État régit cette discipline.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Émilie Bonnivard](#)

**Circonscription :** Savoie (3<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 31657

**Rubrique :** Médecines alternatives

**Ministère interrogé :** [Solidarités et santé](#)

**Ministère attributaire :** [Travail, plein emploi et insertion](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [4 août 2020](#), page 5256

**Question retirée le :** 21 juin 2022 (Fin de mandat)